



DIMANCHE 9 DECEMBRE  
2018  
10H-10H30

## PLACE DES PROTESTANTS, LA DECLARATION UNIVERSELLE DES DROITS DE L'HOMME DE 1948



Christelle Ploquin et quatre éthiciens, historiens, sociologues, théologiens, philosophes, issus de la diversité protestante se retrouvent Place des Protestants pour porter un regard différent, décalé, sur les faits de société. Cette semaine, l'émission revient sur **les 70 ans de la Déclaration Universelle des Droits de l'Homme**, à veille de la **Journée internationale des droits de l'Homme, célébrée chaque année le 10 décembre**.

Avec : **Valentine ZUBER**, sociologue, directrice d'études à l'École Pratique des Hautes Études, chaire de « Religions et relations internationales » ; **John GRAZ**, pasteur, directeur du département des Affaires publiques et de la Liberté religieuse (PARL) de l'Église adventiste ; **François ROUX**, avocat honoraire, spécialiste en droit international au barreau de Montpellier ; **Matthias VANDEBEULQUE**, cadet de l'Armée du Salut, engagé sur le terrain auprès des bénévoles humanitaires.

Une émission réalisée par Emmanuel Duchemin

Prochaine émission dans *Présence Protestante* : *Protestants de Madagascar, la tentation politique*  
Chaque semaine, retrouvez *Présence Protestante* sur [france.tv](http://france.tv) et [protestants.org](http://protestants.org)